



親師会月報

No. 4 2014/9/8
目黒区立第十一中学校
校長 豊島 修二
親師会会長 日高 久仁子



第4回常任委員会の報告 9月6日(土)9時30分より 会議室にて

会長あいさつ

9月に入り、あんなに暑かった日々が嘘のように涼しく過ごしやすい季節となりました。夏休み中に熱中症で体調を崩す子もいましたが、どの子も大事にいたらずほっとしました。

7月12日の納涼会は、先生方をはじめお手伝いして下さった保護者やMEPAT、そして地域のみなさまのおかげで、子どもたちもたくさん参加し、今年も盛大で楽しい1日になりました。カレー作りも花火大会も保護者のみなさまの協力なしでは成り立ちません。本当にありがとうございました。

また、8月29日は宿泊避難訓練がありました。避難所となる学校に宿泊するという事は、とても貴重な経験になったと思います。解散式での校長先生の「中学生の君たちがこれからの日本を背負う。まずは自分の足場である地域で頑張り、社会の一員として活躍して欲しい。」という言葉が響きました。子どもたちがどのように感じたか、ご家庭でも話していただけると嬉しいです。

9月26日には区連体があります。1人でも多くの保護者のみなさまの応援をお願いします。



校長先生あいさつ

おはようございます。

夏休み明け早々サマースクールでは大変お世話になりました。特に宿泊訓練では、親師会・MEPAT・地域の方々のパワーに圧倒されました。おかげさまで子どもたちは貴重な経験ができたことと思います。ありがとうございました。

休み中の事件・事故ですが、7月28日の熱中症ではご心配をおかけいたしました。大きな事故にならなくてホッといたしました。常日頃から熱中症については、「大人の責任であるので注意してください」と言っていたので残念でした。今後は教職員全員で気を配りながら生徒に学校生活を送らせてますのでよろしくご協力ください。また、8月5日に自転車による交通事故がありました。自転車同士の衝突で、本校の生徒の頭と、相手の方(30代男性)の顔面がぶつかりました。大事には至らなかったのですが、本校の生徒は、自分も怪我をしているのに救急車を呼び、近くのコンビニでティッシュペーパーを購入し、相手の顔を治療しました。救急隊員の方が素晴らしい行動でしたと、学校に連絡いただきました。これも普段の防災訓練の成果ではないかと思いました。

それから、休み中の様々な行事へは、多くの生徒たちが参加しておりました。今年も女子バレーボール部は都大会に出場いたしました。ご協力ありがとうございました。

先日(2日)に、教育委員会教育指導課指導主事の先生方の学校訪問がありました。先生方全員(サマースクールの講師の先生もそうですが)が、「落ち着いた生徒たちですね」と話しており、お褒めの言葉ばかりでした。私たち教員の課題はたくさん見つけることができました。

これからも、祭礼パトロール・期末テスト・区連体・学発など、大きな行事が続きますが、よろしく願いいたします。

まだまだ暑い日が続くようです。夏の疲れも出ていることと思いますので、健康管理に配慮してください。

教職員一同、「明るく・元気で・前向きに！」で頑張っていきます。

各部報告

学年部

7月の交流会、沢山の保護者の方に参加して頂きました。ありがとうございました。

校外生活部

祭礼パトロール

熊野神社 9/6・9/7 20:30~21:30

氷川神社 9/20・9/21 20:30~21:30

広報部

親師会だより160号の発行に向けて準備中。

文化厚生部

「思春期の子どもとのグッドコミュニケーション」

10/4(土)10:00~今井真理子氏講演会への皆さまのご参加をお待ちしております。

役員選考委員

10月上旬に推薦用紙を配布予定です。

中根住区避難所運営訓練(7/6)

先生方と親師会役員、数名の生徒が参加。住区や町会、福祉施設の方々と仮設トイレ、着替えブース、緊急電話、簡易水道設置、消化ホース使用、車椅子での搬送などを体験しました。各担当者の作業が迅速で驚きました。訓練をやっても災害時は大変、しかしやらなかったらもっと大変だったというお話が印象に残りました。学校の防災・避難訓練と一緒にできるとも嬉しいと思いました。

納涼会(7/12)

夕方からのカレー作りでは生徒たちが男女力を合わせて取り組み、美味しいカレーが出来上がりました。生徒会の企画も盛り上がり、花火はお父様方のご協力で、例年以上の素晴らしい打ち上げ花火が見られました。スタッフのみなさま、ご協力ありがとうございました。

第十一中学校区地域教育懇談会(7/14)

中根小学校の伊藤校長先生から『小中連携について』の講演がありました。15才の義務教育終了後にテストしたところ、日本は年々学力が下がっているとのこと。国際社会に通用するためには、学力向上特に自分の意見を表現できる大人に育てなければいけない。そのため小中9年間をどう育てるかを考え意見交換しました。

自由が丘住区青少年住区委員会定例会(7/17)

高遠キャンプや10/19のおまつり広場・みやまえについて話し合いがありました。

会長会(7/19・8/27)

平成27年度予算および施策に関する要望、9/26に行われます区連体の応援、10/3の役員運営者研修会の運営について話し合いました。要望については、9月末に区に提出する予定です。役員運営者研修会は、各部・委員会より1~2名必ず出席をお願いします。

◎◎一円玉募金 ありがとうございました!!◎◎

目黒区保護司会に3464円を寄付いたしました。

◎◎中国語(北京語)学習ボランティア募集◎◎

詳細は、武藤副校長まで。

★親師会副会長の青田さんが転出されました。後任は最所康江さん(2B)です。

小中P連と青少年委員会との意見交換会(7/19)

全体講演会后、グループに分かれての意見交換が行われました。区の青少年委員のみなさまの活動を詳しくお聞きすることができ、十一中の生徒たちにも積極的に参加してほしいと感じました。

緑が丘児童館 中高生コーナー運営委員会(8/23)

中高生の利用は小学生に比べると少ないが、年々少しづつ増えているそうです。緑が丘児童館の先生方も熱心です。料理を作って食べるイベントやバンド練習ができる時間もあるそうです。これから何をしようか、生徒たちからの希望や意見も待っているとのこと。

なかねファミリーフェスティバル第2回実行委員会(8/27)

各団体から出された企画が承認されました。十一中はフリースローのコーナー、親師会はおにぎりの販売と包丁研ぎの受付、係の昼食を担当します。今年のステージイベントでは吹奏楽部も演奏します。本番は10/26(日)です。

宿泊訓練(8/29~30)

十一中初の試み。協力して準備した食事のあとは、格技室にて防災のビデオをみて震災の講話を聞きました。生徒たちは真剣な表情で聞いていました。普段使っている教室の床で寝る体験はきっと役に立つと思います。先生方、快くご協力頂いた親師会の皆さまありがとうございました。

おまつり広場・みやまえ第2回打ち合わせ全体会(9/1)

当日の詳しい配置や必要な資材、スタッフ数等の打ち合わせを行いました。雨天時は中学生コーナーは中止となります。

次回の常任委員会は
10/8(水) 9:30~ 於:会議室



役員運営者研修会について

年1回、各校の役員、部員、委員が集まり、情報収集、意見交換を行います。

- 日時: 10/3(金) 13:30~15:00
- 会場: 中目黒スクエア 2・5・6・7階
- 研修テーマ「つなげよう ぶかめよう たのしもう PTA」